

♥ -LICH WILLKOMMEN

im neuen Kinderhausjahr 2023/2024!



Das neue Kinderhausjahr hat begonnen und wir möchten alle Eltern und Kinder ganz herzlich bei uns im Haus begrüßen. Wir hoffen, alle hatten einen guten Start und freuen uns auf ein neues, erfolgreiches Jahr!

In diesem Elternbrief möchten wir Ihnen einige Informationen weitergeben und Ihnen unser gesamtes Team vorstellen!

Bei Fragen oder Anliegen wenden Sie sich bitte gerne jederzeit an unsere Leitung Frau Silberbauer oder an die stellvertretenden Leitungen Frau Treiner & Frau Stadtmüller.



Leitungsteam

Unser Krippenteam:

Landmäuse:



Waldmäuse:



Feldmäuse:



Unser Kindergartenteam:

Raupen:



Wölfe:



Waschbären:



Eichhörnchen:



Rotfüchse:



Unser Reinigungsteam:



Unsere Hausregeln:

Mehrere Regeln in und um das Kinderhaus sind uns besonders wichtig. Wir bitten auch Sie, allen Kindern ein Vorbild zu sein und auf diesem Wege mögliche Schwierigkeiten zu vermeiden.



- Bitte schließen Sie immer das Gartentor
- Bitte fahren Sie zu den Stoßzeiten am Parkplatz auch ganz bis nach hinten zum Friedhof durch
- Bitte beachten Sie die 30er Zone vor dem Kinderhaus und schnallen Ihre Kinder immer an
- Bitte halten Sie die Buchungszeiten ein und achten auf Pünktlichkeit
- Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind im Gang nicht rennt
- Bitte geben Sie Ihrem Kind immer eine Kopfbedeckung mit
- Bitte melden Sie sich im Büro, wenn Sie eine Umbuchung wünschen
- Bitte lassen Sie Spielsachen Ihrer Kinder zu Hause
- Bitte achten Sie auf einen höflichen & respektvollen Umgangston

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Infos zum Mittagessen:

Zudem möchten wir Sie nochmal auf die Homepage von unserem neuen Essensanbieter aufmerksam machen:

[Start \(catering-ascher.de\)](http://catering-ascher.de)

Auf dieser Seite können Sie auch immer den aktuellen Speiseplan einsehen. Eine Rückerstattung der Essenspauschale ist nur möglich, wenn ein Kind wegen Krankheit länger als drei Wochen das Kinderhaus nicht besuchen kann. Eine Abmeldung des Mittagessens (z.B. bei Urlaub - ausgeschlossen August) kann ab zwei Wochen erfolgen. Dies muss bis spätestens am 15. des Vormonats schriftlich bei der Kinderhaus-Leitung gemeldet werden.

Homepage und Instagram:

Auf unserer Homepage werden Sie stets über Aktivitäten, Termine, usw. informiert:
<https://www.erzbistum-muenchen.de/kita-verbund-strogental/Kinderhaus-Mariae-Heimsuchung>

Zudem werden wir auch bald bei Instagram aktiv sein und freuen uns, Ihnen Situationen aus unserem Alltag auf diesem Weg näher zu bringen.



Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start und ein schönes, neues Kinderhausjahr!